

Bénévole du mois : "Jo" Bova, l'incontournable !

Du côté de l'UA Valettoise, le nom de Georges "Jo" Bova résonne fort. Et depuis longtemps. 1994 pour être précis. Une dévotion pour les couleurs « Vert et Noir » qui ne faiblit pas car il est encore aujourd'hui à bientôt 70 ans toujours sur les terrains en semaine et le week-end. « *Je m'occupe des U6-U7 et des U13. La passion est intacte même si les mentalités ont changé et qu'il y a beaucoup de réglementations. Je m'éclate toujours autant au contact des plus jeunes car c'est à cet âge-là qu'il faut leur inculquer les bonnes valeurs. Ils sont à l'écoute, réceptifs et motivés pour jouer tout simplement* » explique-t-il. En 30 ans de carrière, "Jo" Bova a logiquement tout connu et ne conserve que de bons souvenirs. « *Mon meilleur moment est sans contestation possible lorsque j'étais entraîneur des pupilles en 1995 et que nous avons fini champions du Var. L'ambiance était exceptionnelle, le groupe de grande qualité et la qualité de jeu assez énorme* » poursuit-il.



Marqué par Théo Pellenard

Tour à tour, entraîneur, éducateur, dirigeant, Jo Bova connaît le club par cœur. Il a vu l'UA Valettoise grandir avec en point d'orgue des années en CFA2 et aussi retomber au niveau départemental il y a 2 ans concernant l'équipe fanion. Des joies, des peines, des exploits, des déceptions. En clair, une vie de foot. Toutefois le club a toujours conservé son âme de formateur. « *J'ai toujours eu de bons rapports avec tout le monde. Les présidents comme les directeurs sportifs, les parents, etc. Le joueur qui m'a le plus impressionné c'est Théo Pellenard, futur professionnel à Bordeaux ou Auxerre qui n'a fait qu'un an avec nous mais qui était déjà largement au-dessus. Nous avons perdu en finale de coupe du Var contre St-Raphaël. Sinon Alain Barret et Henri Alérini sont des monuments du club qui m'ont aussi beaucoup marqué* » conclut-il. Un témoin privilégié, une mémoire ambulante mais surtout un personnage incontournable. Un bénévole en or.

A.D.